
   

NELLA MAGGIOR PARTE DEI CASI, IL PLURALE IN INGLESE SI FORMA SEMPLICEMENTE AGGIUNGENDO 
‘S’ AL SOSTANTIVO: 

ES. A BANANA     BANANAS 

ES. AN APPLE  APPLES 

ES. A BOOK  BOOKS 

- SE, PERÒ, IL SOSTANTIVO TERMINA IN S, SH, CH, X, Z, O PRECEDUTA DA CONSONANTE, IL PLURALE  
  SI FORMA AGGIUNGENDO ‘ES’: 

ES. A BUS  BUSES 

ES. A PEACH  PEACHES 

ES. A BOX  BOXES 

ES. TOMATO  TOMATOES 

- SE IL SOSTANTIVO TERMINA IN Y PRECEDUTA DA CONSONANTE, QUANDO DI FORMA IL PLURALE LA Y  
   DIVENTA I E POI SI AGGIUNGE ‘ES’: 

 ES. A CHERRY  CHERRIES 

 ES. A PONY  PONIES 

MA: ES. A BOY  BOYS 

- SE IL SOSTANTIVO TERMINA IN F, FE, QUANDO SI FORMA IL PLURALE LA F DIVENTA V E SI AGGIUNGE  
  ‘S/ ES’: 

ES. A SHELF  SHELVES 

ES. A WIFE  WIVES 

ES. A WOLF  WOLVES 
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- CI SONO SOSTANTIVI CHE AL PLURALE RIMANGONO INVARIATI, QUALI AD ESEMPIO: 

SINGOLARE PLURALE SINGOLARE PLURALE 

SHEEP (PECORA) SHEEP (PECORE) SPECIES (SPECIE) SPECIES  

FISH (PESCE) FISH (PESCI) AIRCRAFT (VELIVOLO) AIRCRAFT (VELIVOLI) 

DEER (CERVO) DEER (CERVI) SERIES (SERIE) SERIES (SERIE) 

- ALTRI SOSTANTIVI HANNO SOLO LA FORMA PLURALE: 

ALCUNI PLURALI SONO IRREGOLARI, OSSIA, NON SEGUONO LA REGOLA GENERALE ‘+ S/ES’. 

ATTENZIONE! 

SINGOLARE PLURALE SINGOLARE PLURALE 

MAN (UOMO) MEN FOOT (PIEDE) FEET 

WOMAN (DONNA) WOMEN TOOTH (DENTE) TEETH 

CHILD (BAMBINO) CHILDREN MOUSE (TOPO) MICE 

PERSON (PERSONA) PEOPLE PENNY PENCE 

- È QUANTO ACCADE, AD ESEMPIO, CON I SEGUENTI SOSTANTIVI:  

GLASSES (OCCHIALI) 

TROUSERS (PANTALONI) 

JEANS (JEANS) 

SCISSORS (FORBICI) 

CLOTHES (ABITI) 

BELONGINGS (EFFETTI PERSONALI) 

PYJAMAS (PIGIAMA) 
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